

An den
Bezirksausschuss 16 • Ramersdorf-Perlach
der Landeshauptstadt München
Friedenstraße 40
81660 München

5. Oktober 2018

— **Einrichtung eines fünften Wahlbezirks in Waldperlach – Stimmabgabe für alle Waldperlacher in Waldperlach ermöglichen**

Der Bezirksausschuss Ramersdorf-Perlach möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München wird beauftragt einen fünften Wahlbezirk in Waldperlach einzurichten und damit allen Waldperlacher Bewohnern die Stimmabgabe bei Wahlen in Waldperlach zu ermöglichen.

Begründung:

— Das traditionelle Wahllokal bei öffentlichen Wahlen ist in Waldperlach die Grundschule an der Gänselieselstraße. Bei der diesjährigen Landtags- und Bezirkstagswahl muss aufgrund der stetig wachsenden Bevölkerung Waldperlachs ein Teil der Bevölkerung im Heinrich-Heine-Gymnasium in Neuperlach die Stimme abgeben. Bei der Bundestagswahl 2017 musste ein Teil in die Wilhelm-Röntgen-Realschule nach Neuperlach.

— Das Abstimmen aller Waldperlacher sollte an der örtlichen Grundschule, die auch die notwendigen Raumkapazitäten bietet, möglich sein. Die Stadt München muss die Stimmabgabe für jeden einzelnen Bürger so einfach wie möglich gestalten, um somit dem Ziel einer regen Wahlbeteiligung näher zu kommen. Mit dieser Maßnahme der Verlegung einiger Wahlberechtigter in das benachbarte Neuperlach wird dieses Ziel jedoch konterkariert. Darüber hinaus verbinden die Schülerinnen und Schüler der Grundschule an der Gänselieselstraße zudem die Wahl immer mit einer Begleitausstellung am Wahltag, begleiten ihre Eltern und Großeltern ins Wahllokal, um die Ausstellung zu präsentieren und werden zugleich an das Bürgerrecht der freien und geheimen Wahl herangeführt. Die Möglichkeit der Beantragung eines Wahlscheines, die wiederum die Stimmabgabe in Waldperlach ermöglichen würde, wird aufgrund des zusätzlichen Aufwandes (Beantragung etc.) nicht für ein geeignetes Mittel gehalten.

Für die Fraktion der CSU

Initiative:
Jürgen Gau

gez. Simon Soukup
Fraktionssprecher